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                             ATTIVITA’ DIDATTICA DEL 20-04-20


MATEMATICA  [image: D:\Non Toccare\Desktop\MAT.jpg]  :
· ESEGUI SUL QUADERNO IL PROBLEMA LETTERA D E SUL LIBRO GLI ES. N. 2-3-4 DI PAG.46, DISCIPLINE ROSSO.

[image: D:\Non Toccare\Desktop\ITA.gif] RIFLESSIONE :    [image: D:\Non Toccare\Desktop\L’apostrofo+Lo+e+la+vogliono+l’apostrofo(’)davanti+ai+nomi+che+iniziano+per+vocale.+lo+elefante.+diventa+l’elefante..jpg]
[bookmark: _GoBack]RICORDA LA REGOLA DELL’APOSTROFO E POI COMPLETA GLI ESERCIZI N. 1-2-3 DI PAG. 19 E N. 1-2 DI PAG.44, RIFLESSIONE LINGUISTICA.
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Lo e la vogliono I'apostrofo(’)davanti ai
nomi che iniziano per vocale.

lo elefante —» diventa l'elefante

la isola -—» diventalisola

Un’ staper “una” e quindi si mette con 'apostrofo solo
davantiai nomi femminili che iniziano per vocale.

un'ape (che sta per “unaape”).

Un senza l'apostrofo si mette invece davanti a tutti
i nomi maschili.

Ad esempio: un imbuto





